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Question Bernard Matthey 
 
Le haschisch dangereux: pourquoi ne pas reprendre quelques éléments de la campagne 
d'information en France voisine? 

Le gouvernement français mène actuellement une campagne intéressante pour informer la 
jeunesse des dangers du cannabis. Ne pourrait-on pas reprendre quelques éléments de cette 
campagne pour activer notre motion 02.118, du 20 mars 2002, "Pour une information ferme et 
rigoureuse sur les dangers du cannabis", allant dans ce sens et acceptée par le parlement 
neuchâtelois? 


